



ROCÍO RUZ

Apertura de curso en la Universidad de Sevilla

El rector reivindica la autonomía universitaria

El rector de la Hispalense, Antonio Ramírez de Arellano, inauguró ayer el curso 2013-14 de esta institución reivindicando los valores de la universidad pública y de la autonomía universitaria, tema este último que centró, además, la lección inaugural que ofreció el catedrático de Derecho Civil Ángel López López.

Ramírez de Arellano alertó sobre la vuelta a una «universidad precaria» y un mundo académico que se está llenando de «interinidades», al tiempo que recordó a la Junta de Andalucía que los plazos para dar soluciones son ya «perentorios». Al acto, que contó con la presencia de los rectores de Granada, UPO y UNIA, asistieron, entre otros, el alcalde de Sevilla, Juan Ignacio Zoido; la subdelegada del Gobierno en Sevilla, Felisa Panadero; el delegado del Gobierno de la Junta, Francisco Javier Fernández, y el Defensor del Pueblo Andaluz, Jesús Maeztu. **[SEVILLA]**

Un momento de la lección inaugural del catedrático Ángel López, ayer en el Paraninfo de la Hispalense